
                

  

１０月１５日（土）に行われる柏葉祭に向けての準備が進んでいます。生徒会本部役員、
専門委員長、学級役員から組織される実行委員の活動も始まり、開会式、ビッグアート、閉
祭式の３チームに分かれて準備を進めています。本日の５校時には、全校生徒でビッグアー

ト作成を行いました。どんな絵が完成するのか楽しみです。ま
た、来週からは７校時に総合の時間が設定され、合唱練習や１
分動画の撮影を行います。合唱においては、昨年度の反省を生
かしながら、どうすれば学級が目指す合唱ができるのか、「やっ
てよかった」と思う取り組みになるのかを考え、限られた時間
を有効に使って練習していってほしいと思います。みんなの心
がひとつになり、聴く人の心に響く合唱を聴かせてくれること
を期待しています。 

 
 
９月２９日（木）、３０日（金）の２日間にわたり２学期中間テストを実施しました。ご

家庭での学習の様子はいかがでしたか？３日間の休校もあり、授業がなくなった分学習内容
が進まない面もあったことは事実ですが、家庭で過ごす時間が多
かった分、自分をどれだけコントロールできたのかが大切になっ
たと思います。繰り返しお伝えしていますが、セルフマネジメン
ト力を身に付けることが、今後の進路を考えたときに、学習に限
らずに求められる力です。テストは終わりましたが、評定に関わ
る提出物等も必ず提出するよう指導していきますので、ご家庭で
も声かけをお願いします。 

 

🎤新人戦の感想を聞きました🎤 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 

 

202２年９月３０日 

 

文責 八島 裕子 

県北中学校 

第２学年だより 

Ｎｏ．２３ 一人一人の個性とよさ

が輝く学年に！ 

 僕はダブルスでベスト８でした。まだまだ

実力不足なので、練習を頑張って 

県大会まで行きたいです。また、 

突っつきやスマッシュなどの練習 

をもっとしたいです。 

男子卓球部 宍戸禅慈朗さん 

 １つ１つの試合に全力で落ち着いてプレー

することができ、目標を達成することができ

ました。次の県大会でも悔いのないプレーが

できるようにがんばりたいです。 

女子卓球部 佐々木恵愛さん 

 新人戦ではあきらめずに最後まで戦いまし

たが、あまり声が出ないなど、たくさんの課

題が見つかりました。県大会では気持ちを切

り替えて上位を目指してがんばります。 

男子バレーボール部 内村 樹琉さん 

 初めての新チームでの大会で不安な部分も

ありましたが、お互いに声をかけ合い、練習

の成果を出せるようにがんばりました。ま

た、たくさんの課題も見つけることができた

ので、練習をして改善していきたいです。 

女子バレーボール部 大勝 美緒さん 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
１０月３日（月） 

１ 月１  

２ 月２  

３ 月５  

４ 月６  

５ 月３  

６ 月４  

短縮時程 給食あり 普通清掃 部活あり 

 

１０月４日（火） 

１ 火１  

２ 火２  

３ 火３  

４ 火４  

５ 火５  

６   

短縮時程 給食あり 簡単清掃 部活なし 

 

１０月５日（水） 

１ 水１  

２ 水２  

３ 水３  

４ 水４  

５ 水５  

６ 水６  

短縮時程 給食あり 簡単清掃 部活あり 

 

１０月６日（木） 

１ 木１  

２ 木２  

３ 木３  

４ 木４  

５ 木５  

６ 木６  

短縮時程 給食あり 普通清掃 部活あり 

 

１０月７日（金） 

１ 月１  

２ 月２  

３ 月３  

４ 月４  

５ 月５  

６ 月６  

短縮時程 給食あり 簡単清掃 部活あり 

・柏葉祭準備 

・ＳＳＷ来校 

・完全下校１８：１５ 

・柏葉祭準備 

・完全下校１８：１５ 

・柏葉祭準備 

・完全下校１８：１５ 

・職員会議 

・SC来校 

・完全下校１４：２５ 

・柏葉祭準備 

・完全下校１８：１５ 

 僕は、個人戦の２回戦で負けてしまいまし

た。県北大会に行けずものすごく悔しいです

が、負けた理由や何がよくなかったのかを考

えて、これからの練習に生かしたいです。 

男子ソフトテニス部 目黒 怜大さん 

 目標としていた団体戦優勝ができず、準優

勝でしたが、最後まであきらめずにプレーを

することができでよかったです。個人戦では

県大会まで行けるように練習をがんばりたい

です。 

女子ソフトテニス部 齋藤萌那子さん 

 僕たちは２勝２敗で３位という結果でし

た。今回の大会でいろいろな課題が見つかっ

たので、集中して練習し、次の大会に生かし

たいです。 

男子バスケットボール部 菅野結浬杏さん 

 新人戦では、うまくいったところも、うま

くいかなかったところもありました。松陽中

学校の人とも協力して試合をすることができ

ました。今回の反省を次につなげたいです。 

女子バスケットボール部 南 桃夏さん 

１６日に新人戦の壮行会（放送にて）

を行いました。各部の決意表明はみん

な堂々としたものでした！ 

選手代表お礼の言葉を卓球部長の佐藤

由羅さんが述べました！ 



 


